



2002-2003 年度国際ローターのテーマ  
RI 会長 ビチャイ・ラタクル  
第 2640 地区ガバナー 小島 哲



# 海南東ロータリークラブ Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN

## 第 1308 回例会 15 年 3 月 24 日(月)

12 時 30 分 於 海南商工会議所 4F

1. 開会点鐘 宇恵 弘純会長  
2. ローターソング 「手に手つないで」  
四つのテスト 唱和

3. 出席報告  
会員総数 72 名 出席者数 53 名 出席免除会員 2 名  
出席率 75.71% 前回修正出席率 91.43%

4. お客様紹介 保育士 杉本昌子様

5. 会長スピーチ 会長 宇恵 弘純



皆さん今日は、ゲストの杉本昌子様お忙しい中、ご苦労様です。後程「身障者とのふれあい方」についてお話しして頂きます。ご存知のとおり、当クラブの社会奉仕委員会の奉仕活動として、4月2日に野上町のふれあい公園に於いて身障者の「たんぼぼの会」

の皆様とのふれあいの場がございます。杉本先生のお話を、しっかり聞いて頂き、4月2日には、失礼のないようにお願い致します。さて、気温も高くなり、めっきり春らしくなって参りました。後10日もすれば、花見シーズン到来です。機構の良さに浮かれることなく、健康維持に努めて頂きたいと思えます。21日からの連休に沖縄旅行に行かれた会員さんお帰りなさいませ。奥様同伴の旅は素晴らしかったのではないのでしょうか。ニコニコ箱での一言、楽しみにしています。

## 6. 幹事報告

例会臨時変更のお知らせ

- 有田南 RC 4月1日(火) 4月1日(火)  
12:30~ パートナーズハウスゆあさ  
新宮 RC 4月2日(水) 4月2日(水)  
18:00~ 近畿大学付属新宮高等学校・  
中学校「花見夜間例会」  
泉佐野 RC 4月3日(木) 4月3日(木)  
18:00~ 妙光寺、観桜会  
和歌山北 RC 4月14日(月) 4月14日(月)

12:00~ 四季の郷公園、四季さい館

和歌山アゼリア RC

4月28日(月) 4月28日(月)

19:00~ ロイヤルパインズホテル

例会休会のお知らせ

和歌山アゼリア RC 3月31日(月)

和歌山西 RC 4月30日(水)

## 7. 通夜・葬儀のお礼 花畑重靖君

20日の通夜のお参り、そして21日の葬儀、足元の悪い中あんなにもたくさんの方がお見送り下さいまして有難うございます。喜裕は幼稚園の時、絵画の部で子供県展に最優秀賞を取りました。中学生の時、作文で全国コンクールに入賞しました。とにかく本を読む事とマンガを見る事が好きでした。部屋中マンガの本で埋まっていた。大学時代マンガ大賞(日本一)を受賞しました。その時の審査委員のこねで漫画家になりました。(私には家業を継げと言われていましたので内緒にしていました。)豊中に(彼女の近くの)事務所を持ちペンネーム(かりんぺ)で講談社の週刊誌(ヤングマガジン)を連載し単行本も出版していました。その後、マンガを描きながら家業を継げる会社として、製材から総合会社株式会社「花畑」の六代目社長として、海南に帰って来ました。喜裕には大学時代から付き合っているととも気の優しいかわいい彼女がいました。よく来てくれました。通夜も朝まで傍にいてくれました。その彼女四月にお姉ちゃんの結婚式がすんだら海南の家をリホームして二人きりで住んだら、お父ちゃんはマリナーの一番見晴らしのいい12階のマンションを申し込んできたので一人で住むからと話していました。そこまでは順調でした。そして、当日朝早くから一万点以上の私の作品を、個展用、出版用、国展用と仕分け整理にかかってもらい、三人で昼食を済ませお墓参りをして2時過ぎ、これから写真もデジタルの時代に入っていくので県本部もデジタルフォト研究会をこしらえるのでお父ちゃんも喜裕もデジタルフォトでは一年生、同じように勉強して行くかと言って別れたのは2時半頃これが最後の別れとは!その後、私は3月30日の和歌山城の撮影会のため市役所へお城の場所を借りるようお願いに行き、そして中言神社の総代会に出席し、それから朝日新聞の朝日写真月例会の会場へ。そこへ智子(姉)

### 四つのテスト

真実かどうか 好意と友情を深められるか  
みんなに公平か みんなのためになるかどうか



事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)

電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長: 宇恵弘純 幹事: 小椋孝一 SAA: 土岐啓次郎

から携帯電話が、「お父ちゃん！お父ちゃん！早く！早く！ 帰ってきて喜裕が、喜裕が、と泣き叫ぶ声。「8時25分」急いで家に着いた時は8時50分救急車が来ていました。もはや手遅れ、心臓マッサージも出来ない、心筋梗塞、7時過ぎの発作との事でした。喜裕は優しい子だった。残念です。辛いです。すごく悔しいです。代われるものなら代わりたいです。これから先、頼りにしていたのに。しかし、今となっては、どうにもなりません。一日も早く過去のつらさを忘れ前だけ向いて生きたいと思っておりますので、今までと変わらないお付き合いをお願い致します。どうも有難うございました。

## 8. 委員会報告

社会奉仕委員会 花畑重靖委員長

4月2日のタンポポの会の件について話し合います。委員の方々、例会終了後にお残り下さい。

## 9. ゲスト卓話 保育士 杉本昌子様



今日は、海南タンポポの会のお花見にさきだち、ご協力を頂く皆様方に、障害を持つ子供達との関わり方、援助の仕方について話をさせていただきます。おおまかな話になると思いますが具体的な声は、あとからご質問をして頂ければ解る範囲でお答えさせていただきます。

自閉症の子供にとって、楽しく過ごせ、気分が良い関わり方は、他の障害を持つ人にも当てはまります。障害にも色々程度がありますが、脳性麻痺や水頭症の子供達は、車イスなどを利用していますが、返事もすぐしてくれないし、反応もあまりないと思います。しかし、言葉掛けはなるべくしてあげて欲しいし、又身体を軽く触れる様な事もしてあげて下さい。ダウン症や軽い知的障害者は、言葉が確得出来ていますから、コミュニケーションはし易いと思います。し難いのは自閉症の子供です。短い言葉で、はっきりとした口調で伝えてあげてください。又言葉で通じにくい時は、現物や写真を見せる様にしたら良いと思います。自閉症の子供には認知の片寄りの傾向があり、言っただけで聞かせるより、見せて伝える方が効果的な時もあります。先日、タンポポの会の親子教室があった時、クックキングがメインでありました。タコ焼きをしたのですが、スーパーで材料の購入から始めました。又、自閉症の子供達に言葉掛けをする時には、後や横からせずに、

正面より顔を見て行なって下さい。それに感覚の片寄りがありますので、私達には何事もないことに過敏に反応する時があります。嫌悪刺激に対してびっくりしたりしますので、その様な場合は、物や場所から遠ざける様にしてください。又、触れられるのを嫌がる子供は避ける様にしますから、つかず離れずに接してあげて下さい。うまく言葉で表現出来ない場合に、大声で叫んだり、自傷行為が見られる時も、なるべく優しく接してあげて下さい。常動行為と言われる行為がありますが、同じ所を歩いたり、綺麗に物を並べたり、ぐるぐると目が廻る程、廻ったりする事もありますが、それは無理に止めさせる必要もなく、大体子供自身が、余り楽しくなく、退屈を感じている行為と言われています。言葉掛けをしてあげても、何の反応もない場合でも、心では皆様に見守られているという事が充分に分かっていますから、自信を以って接して上げて下さい。

## 10. 次週例会

平成15年3月31日 海南商工会議所4F  
12:30 ~

## 11. 閉会の点鐘

### \*\*\* ニコニコ・米山・BOX \*\*\*

橋本憲紀君 私事ですが、タイトルの大切さということに痛感させられました。イラク戦争での「不戦の祈り」をメディアに取り上げられ、それがヒットして、3日間で、2000人以上お越し頂きました。

吉田昌生君 私の神社の仏像が県立博物館の紀国仏像展に出品されています。

口井健司君 アマチュア無線の3級の試験を受けてきました。

新垣 勝君 寒い沖縄に行ってお楽しんできました。

花畑重靖君 通夜、葬儀お世話になりました。

上南雅延君 杉本先生いつもお世話になってます。今日は卓話ご苦労さんです。

田村能孝君 杉本様本日はご苦労様です。

岩井克次君 杉本さん本日は有難うございませう。

新垣 勝君 親友の奥さんです。杉本さんようこそいらっしやいました。

吉野 稔君 杉本さん卓話がんばって下さい。

上中嗣郎君 田辺RC、ゴルフコンペ35位で入賞しました。21~23日新垣さんにお世話になりました。

桑添 剛君 前のDMのメンバー夫婦8組で沖縄小浜島へ行ってきました。新垣さん幹事役ご苦労さんでした。